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Hallo Erich,
auch meines Wissens lebt Anton Maas noch. Ich glaube es war im letzten Jahr, als ich ihn auf 
einer Ausstellung sah.
Der Begriff Hommage hat meiner Meinung nach aber nicht die Bedeutung eines Nachrufes. 
Natürlich kann eine Hommage posthum sein.
Eigentlich kann man es gleichsetzen mit: Ehrerbietung, Würdigung oder Anerkennung.

Im übrigen sehe ich es wie Elisabeth und Tim - ein schöne Pflanze um Verdienste zu würdigen 
und anzuerkennen.

Pour Elisabeth,
À ma connaissance, Anton Maas vit toujours. Je pense que c'était l'année dernière quand je l'ai 
vu à une exposition.
Le terme d'hommage à mon avis, mais n'a pas le sens d'une notice nécrologique. Bien sûr, un 
hommage peut être posthume.
En fait, on peut l'assimiler à: appréciation ou reconnaissance.
Est-ce que cela correspond aussi au sens de l'usage français?

En outre, je le vois comme vous et Tim - une belle plante pour apprécier le mérite et 
reconnaître.

Cordialement et Herzliche Grüße
Hans-Jürgen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5689-anton-maas/&postID=45934#post45934
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